

## Chor gibt Konzert für guten Zweck in Christuskirche Büderich

Meine Woche

4-5 Minuten

---

1. [Meerbusch](#)

2.

### **Benefizkonzert „Spirit of Joy“ singt für Hospizbewegung**

**Büderich · Der Meerbuscher Gospelchor „Spirit of Joy“ lädt ein zu seinem nächsten Konzert am Sonntag, 13. Oktober, um 17 Uhr in der Christuskirche in Büderich. Es ist ein Benefizkonzert, um Spenden für die Hospizbewegung Meerbusch zu generieren.**

04.10.2024 , 11:00 Uhr

Eine Minute Lesezeit

Der Gospelchor „Spirit of Joy“ singt am 13. Oktober wieder für einen guten Zweck.

Foto: Georg Salzburg

Die originäre Aufgabe der Hospizbewegung ist die Begleitung von Schwerstkranken und Sterbenden in ihrer letzten Lebensphase sowie denen, die in Trauer zurückbleiben. Bei dem recht neuen Projekt „FUKKs“ geht es um die Unterstützung von Familien in krankheitsbedingten Krisen. Hierzu wie auch für die ambulante Hospiz- und Palliativarbeit sucht der Verein neue ehrenamtliche Mitarbeiter und bietet ab Februar 2025 einen Qualifizierungskurs an. Informationen finden sich unter [www.hospizbewegung-meerbusch.de](http://www.hospizbewegung-meerbusch.de). Bei der Realisierung all seiner Projekte ist der Verein dringend auf Spenden angewiesen, über die er sich hauptsächlich finanziert.

Die Mitglieder von „Spirit of Joy“ wollen den guten Zweck unterstützen und freuen sich deshalb auf eine am 13. Oktober gut gefüllte Kirche und ein feines Spendenaufkommen. Das Motto des Konzertes ist „Again I Say Rejoice“, ein Titel von Israel Houghton, von dem diesmal drei Songs in der Playlist stehen. Houghton ist ein US-amerikanischer Gospelsänger, bekannt durch seinen interkulturellen Stil aus Gospel, Jazz und Rockmusik. Der Chor wird unter der erfrischenden Leitung von Laura Totzke ein abwechslungsreiches Programm bieten. Zusammen mit ihr und dem musikalischen Team – Pianist Lukasz Flakus und Saxophonist Dimitrij Markitantov – freut sich „Spirit of Joy“ auf eine große Zuhörerschaft.